
Verbale n. 09 del 16-07-2020.

Ai lavori consiliari presenziano, ai sensi  dell’art. 20 della L.R. n. 7/1992, come modificato dalla
L.R. n.  26/1993,  il  Vice Sindaco Dott. Giuseppe V. Spatafora e l'Assessore Comunale, Dott.ssa
Maria Foti.

Il Vice Presidente, constatata la  sussistenza del numero legale per la validità della seduta,  sono
presenti n. 9 Consiglieri Comunali su n. 12 assegnati (assenti, Schilirò Cristiana – Allia Mario
(maggioranza) e Capizzi Giuseppe, (minoranza), dichiara aperti i lavori d’aula e procede con la
trattazione del punto all’ordine del giorno,  inerente la  “Revisione periodica delle  partecipazioni
pubbliche (art. 20 D.Lgs n. 175/2016). Detenute al 31/12/2018. 
Il Vice Presidente, dopo aver datao lettura della proposta,  ed accertato che non vi sono interventi
in merito all'argomento, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per alzata di mano,
presenti e votanti n. 9, la proposta della “Revisione periodica delle partecipazioni pubbliche (art. 20
D.Lgs n. 175/2016).Detenute al 31/12/2018.  ”, dai quali si ottiene il seguente risultato:
Unanimità di voti favorevoli.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto il verbale favorevole dell'organo di revisione n. 16 del 13/07/2020;
Visto l' O.A.EE.LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle LL. RR. n.
48/1991 e n. 30/2000 e successive modifiche ed integrazioni;
Visto lo Statuto Comunale;
Visto il Regolamento Comunale di Contabilità;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate.

DELIBERA

1. DI APPROVARE  la proposta di deliberazione avente ad oggetto “Revisione periodica delle
partecipazioni pubbliche (art. 20 D.Lgs n. 175/2016).Detenute al 31/12/2018”.

Inoltre, con separata votazione, espressa in forma palese per alzata di mano, riportante anch'essa
l'unanimtà dei consensi,

IL CONSIGLIO COMUNALE 
DELIBERA

L’immediata esecutività, ai sensi dell’art. 12, della L.R. n. 44/1991, del presente atto deliberativo.

Esaurito l'  argomento all'ordine del giorno, il  Vice Presidente,  alle  ore 15:10, dichiara chiusa la
seduta.



Verbale n. 10 del 27-07-2020 – 

Ai lavori consiliari presenziano, ai sensi  dell’art. 20 della L.R. n. 7/1992, come modificato dalla
L.R.  n.  26/1993,   il  Sindaco,  Giuseppe  De  Luca,  l'Assessore  Comunale,  Dott.ssa  Maria  Foti,
Dott.ssa Gabriella  Giangreco, il  Dott.  Salvatore Spatafora Responsabile  dell'Area  Economico  –
Finanziaria ed Amministrativa ed il Revisore dei Conti, Dott. Francesco Alberto Ferrata.

Il Presidente, constatata la sussistenza del numero legale per la validità della seduta, sono presenti
n. 7 Consiglieri  Comunali  su  n.  12  assegnati  (assenti,   Allia  Mario,  Mineo  Antonino,  Liuzzo
Salvatore (maggioranza) - Capizzi Giuseppe e Portale Salvatore (minoranza), dichiara aperti i lavori
d’aula e  procede con la  trattazione del punto all’ordine  del giorno,  riguardante la  proposta  di
“Approvazione Rendiconto della Gestione Esercizio 2019”, dandone lettura della stessa.
Alle  ore 19:15  entra in  aula  il  Consigliere  Comunale  Mineo  Antonino,  presenti e  votanti n.  8
Consiglieri Comunali su n. 12 assegnati;
Il  Presidente  del  Consiglio,  invita  il  Responsabile  dell'  Area  Economico  –  Finanziaria, Dott.
Salvatore Spatafora, ad illustrare la proposta in argomento. 
Il Presidente,  concluso l'intervento del Dott.  Salvatore Spatafora ed accertato che non vi sono
interventi in merito all'argomento, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per alzata
di mano, presenti e votanti n. 8,  la  proposta avente ad oggetto “Approvazione Rendiconto della
Gestione Esercizio 2019”, dai quali si ottiene il seguente risultato:
Unanimità di voti favorevoli.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Vista la relazione favorevole dell'organo di revisione con vebale n. 15 del 02/07/2020;
Visto l' O.A.EE.LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle LL. RR. n.
48/1991 e n. 30/2000 e successive modifiche ed integrazioni;
Visto lo Statuto Comunale;
Visto il Regolamento Comunale di Contabilità;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate.

DELIBERA

2. DI APPROVARE la proposta di deliberazione avente ad oggetto “Approvazione Rendiconto
della Gestione Esercizio 2019”.

Esaurito l' argomento all'ordine del giorno, il Presidente, alle ore 19:25, dichiara chiusa la seduta.

************************************



Verbale n. 11 del 07/08/2020

Presenzia  per  l'Amministrazione  comunale,   ai  sensi  dell’art.  20  della  L.R.  n.7/1992,  come
modificato dalla L.R. n. 26/1993, il Sindaco Giuseppe De Luca.

E' presente,  altresì,  il  Responsabile  dell'Area Amministrativa ed Economico - Finanziaria,  Dott.
Salvatore Spatafora.

Il Presidente, concluso l'appello  ed accertata la  sufficienza del quorum strutturale per la  validità
della  seduta,  sono  presenti  n.  7  Consiglieri  Comunali  su  n.  12  assegnati  (assenti  gruppo  di
maggioranza: De Gennaro Domenico; Liuzzo Salvatore; Allia Mario – assenti gruppo di minoranza:
Capizzi Giuseppe; Caserta Antonietta), dichiara aperti i lavori d’aula e procede con la trattazione
del primo  punto posto all’ordine del giorno,  riguardante la  seguente proposta di deliberazione:
"Approvazione Regolamento per l'applicazione del ravvedimento operoso dei Tributi Comunali".

Il Presidente, dopo aver dato lettura della predetta proposta e preso atto che non vi sono interventi in
relazione all'argomento, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per alzata di mano,
presenti  e  votanti  n.  7,  la  proposta  di  deliberazione  recante  l'approvazione  Regolamento  per
l'applicazione del ravvedimento operoso dei Tributi Comunali.

Unanimità di voti favorevoli.

IL CONSIGLIO COMUNALE

 Vista l’allegata proposta di deliberazione concernente l’oggetto, corredata dei pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;

 Visto il parere favorevole del Revisore Unico dei Conti, giusto verbale n. 20 del 29/07/2020;
 Visto  l'O.A.EE.LL.  vigente  nella  Regione Siciliana,  così come modificato  ed integrato  dalle

LL.RR. n. 48/1991 e n. 30/2000 e successive modifiche ed integrazioni;
 Visto lo Statuto Comunale;
 Visto, inoltre, il Regolamento Comunale di Contabilità;
 Preso atto dell'esito della votazione che precede;

DELIBERA

1. DI APPROVARE la proposta di deliberazione avente ad oggetto: “Approvazione Regolamento
per l'applicazione del ravvedimento operoso dei Tributi Comunali”, nel testo che si allega alla
presente, per costituirne parte integrante e sostanziale, composto di n. 10 articoli.

Inoltre, con separata votazione, espressa in forma palese per alzata di mano, riportante anch'essa
l'unanimità dei consensi,

IL CONSIGLIO COMUNALE
DELIBERA

L’immediata esecutività, ai sensi dell’art. 12 della L.R. n. 44/1991, del corrente atto deliberativo.

******************************



Verbale n. 12 del 07/08/2020

Presenzia  per  l'Amministrazione  comunale,  ai  sensi  dell’art.  20  della  L.R.  n.7/1992,  come
modificato dalla L.R. n. 26/1993, il Sindaco Giuseppe De Luca.

E' presente,  altresì,  Il Responsabile  dell'Area Amministrativa ed Economico - Finanziaria,  Dott.
Salvatore Spatafora.

Il  Presidente  prosegue  con  la  disamina  del  secondo  punto  all’ordine  del  giorno,  afferente  la
seguente proposta di deliberazione: "Variazioni al Bilancio di Previsione 2020 - 2022".

Il  Presidente,  completata  la  lettura della  suddetta  proposta,  invita  il  Dott.  Salvatore Spatafora,
Responsabile apicale dell'Area Amministrativa ed Economico - Finanziaria,  a chiarire i contenuti
della medesima.

Il Dott. Salvatore Spatafora, accolto l'invito del Presidente, riferisce che tali variazioni al Bilancio di
Previsione 2020 - 2022 si rendono necessarie  perché, all'epoca dell'approvazione del documento
contabile, l'attuale stato di emergenza epidemiologica da COVID - 19 non era ancora presente. Tale
circostanza, eccezionale ed imprevedibile, ha procurato una perdita del gettito dei tributi locali. Per
questo motivo,  lo  Stato è  intervenuto nei confronti degli EE.LL.  con una serie  di trasferimenti
finanziari per  far  fronte ai mancati introiti.  Egli,  a  tal proposito,  precisa  di aver  effettuato una
verifica sull'andamento del gettito tributario dell'Ente, operando una diminuzione di alcuni Capitoli,
tenuto conto, però, dei contributi erariali per colmare la perdita di gettito. Per esempio, prosegue il
Responsabile apicale, nelle variazioni vi è stata una diminuzione dell'imposta municipale propria (-
€  30.000,00)  e  del  canone  per  l'occupazione  spazi  ed aree pubbliche  (-  €  10.000,00).  E'  stato
predisposto un Capitolo in entrata di € 100.000,00, quale fondo di sostegno alla perdita di gettito
degli Enti Locali.  E' stato ricevuto, inoltre,  il contributo per la  realizzazione dei centri estivi  (€
9.997,93),  e  quello  ai sensi della  Legge n.  107/2015 (€ 14.000,00).  Evidenzia  la  riduzione dei
capitoli relativi alle contravvenzioni (- € 6.000,00), ai proventi ottenuti con la vendita dei biglietti
per la sosta a pagamento (- € 750,00) ed a quelli relativi alla refezione scolastica (- € 15.000,00).
Aggiunge che vi sono alcuni lavori pubblici non previsti in Bilancio (vedasi nota prodotta dall'Area
Tecnica,  prot.  n.  0007895  del  30/07/2020),  per  i  quali  lo  Stato  ha  provveduto  con i  seguenti
trasferimenti: 1) Scuola Media (€ 7.000,00); 2) ristrutturazione e manutenzione Chiesa Madre (€
434.236,27);  messa  in  sicurezza  Complesso  Sportivo  -  Campo  Polivalente  (€  885.000,00);  3)
interventi di adeguamento  spazi ed aule didattiche per  emergenza  sanitaria  da COVID - 19 (€
15.000,00). I vari trasferimenti statali sono stati utilizzati, sia per i Capitoli in entrata, che per creare
un  Capitolo  in  uscita,  di  circa  €  33.250,00,  per  la  copertura  di  sgravi  e  perdite  derivanti
dall'emergenza sanitaria da COVID - 19. Puntualizza che, nel prossimo mese di settembre, si dovrà
decidere, per esempio, quale categoria di contribuenti esentare o sgravare dalla TARI e, comunque,
regolamentare talune azioni,  così come per quanto riguarda l'istituzione della nuova IMU che ha
accorpato in se la TASI. Il Consiglio Comunale, chiarisce il Responsabile, dovrà esprimersi,  non
solo per il regolamento, ma anche per quanto riguarda l'aliquota da applicarsi. Laddove il Consesso
non dovesse pronunciarsi, verrà automaticamente applicata l'aliquota dell' 8,60‰, ossia il minimo
sancito dalla Legge. Bisognerà, altresì, regolamentare altri contesti (per esempio, le agevolazioni
per i pensionati residenti all'estero).  Dunque, la  norma fornisce, conclude il Dott. Spatafora,  gli
indirizzi generali,  poi il Comune potrà, in base alle proprie esigenze e nel rispetto dei parametri,
minimi e massimi consentiti, predisporre appropriata regolamentazione.



Conclusa la  spiegazione del Responsabile  dell'Area Amministrativa ed Economico - Finanziaria,
chiede la parola il Consigliere Comunale Portale Salvatore, il quale pone un quesito al Sindaco in
merito alle iniziative che l'Amministrazione comunale ritiene di intraprendere per organizzare gli
uffici comunali in considerazione dei precedenti e dei prossimi pensionamenti di unità di personale.

Il  Sindaco  spiega  che,  in  attinenza  ai  pensionamenti  di  taluni  dipendenti,  l'Amministrazione
comunale di concerto con il Dott. Salvatore Spatafora ed il Segretario  Comunale,  Dott. Antonio
Tumminello,  valuterà  l'attuale  capacità  assunzionale  dell'Ente.  La  previsione  per  le  assunzioni,
nell'attesa di bandire i rispettivi concorsi, è finalizzata al ricorso dell'art. 110 del TUEL, soprattutto
per quanto concerne l'Area Tecnica. Infatti, precisa il Sindaco, occorre avvalersi della figura di un
Ingegnere, stante le diverse opere pubbliche da seguire, evitando le consulenze esterne che gravano
economicamente  sul  bilancio  comunale.  La  medesima  procedura  di  reclutamento  (art.  110  del
TUEL), sarà seguita anche per il Corpo di Polizia Municipale al fine di assicurare la presenza di un
Comandante. Riferisce, inoltre, che determinati servizi verranno organizzati con gli altri Enti facenti
parte dell'Unione dei Comuni, in modo che ogni Amministrazione possa beneficiare di alcune unità
di personale carenti all'interno del proprio organico, nonché di ricavarne un risparmio per le proprie
casse.  Il  Sindaco,  per  quanto riguarda  la  Polizia  Municipale,  aggiunge  che è stata  bandita  una
procedura interna di reperimento di unità di personale,  scaduta il  31 luglio  u.s.,  la  quale è stata
riscontrata da un solo candidato. La richiesta sarà, in ogni caso, sottoposta a valutazione ai fini
dell'inserimento nell'organico della Polizia Municipale. Conclude asserendo che verrà avviata una
fase  di riformulazione  dell'attuale  dotazione  organica  per  far  fronte  a  quei  servizi  ritenuti più
deficitari.

Il  Consigliere  Comunale  Lizio  Francesco,  chiesto  di  intervenire,  domanda  al  rappresentante
dell'Amministrazione informazioni relative al programma degli interventi strutturali previsti per la
circonvallazione.

Il  Sindaco  comunica  che,  per  tale  arteria  stradale,  si  possono  sfruttare  due  opportunità:  1)
trasmissione istanza al Ministero competente, a seguito bando, per l'inserimento in una graduatoria
a  livello  nazionale per  quei Comuni,  come Maletto,  che sono  in  regola con l'approvazione dei
bilanci,  al fine di attingere ai finanziamenti destinati alla messa in sicurezza delle strade, dissesto
idrogeologico, etc, optando, quindi, in questo caso, per la sistemazione della circonvallazione; 2)
presentazione  di  un  progetto  esecutivo  al  preposto  Assessorato  Regionale  per  fruire  di  uno
stanziamento di circa € 2.500.000,00, volto  alla  ristrutturazione e messa in  sicurezza dell'intero
percorso  viario  in  questione.  Egli  specifica  che  non  servono  interventi  tampone,  perché  la
circonvallazione è interessata da un evidente dissesto verso valle. Auspica, pertanto, che i lavori
possano concludersi prima della  fine del proprio mandato sindacale.  Nel frattempo, sottolinea il
Sindaco,  la  corrente  situazione  della  circonvallazione  è  attenzionata  anche  dal  punto  di  vista
limitativo della velocità (presenza segnaletica velocità max 20 km/h), allo scopo di evitare possibili
situazioni di pericolo.

A questo punto, il Presidente, verificata la mancanza di altri interventi, pone ai voti degli astanti, da
esprimersi in forma palese per alzata di mano, presenti e votanti n. 7, la proposta di deliberazione
riguardante le variazioni al Bilancio di Previsione 2020 - 2022.

Unanimità di voti favorevoli.

IL CONSIGLIO COMUNALE



 Vista l’allegata proposta di deliberazione concernente l’oggetto, corredata dei pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;

 Visto il parere favorevole del Revisore Unico dei Conti, giusto verbale n. 21 del 31/07/2020;
 Visto  l'O.A.EE.LL.  vigente  nella  Regione Siciliana,  così come modificato  ed integrato  dalle

LL.RR. n. 48/1991 e n. 30/2000 e successive modifiche ed integrazioni;
 Visto lo Statuto Comunale;
 Visto, inoltre, il Regolamento Comunale di Contabilità;
 Preso atto dell'esito della votazione che precede;

DELIBERA

DI  APPROVARE  la  proposta  di  deliberazione  avente  ad  oggetto:  “Variazioni  al  Bilancio  di
Previsione 2020 - 2022".

Inoltre, con separata votazione, espressa in forma palese per alzata di mano, riportante anch'essa
l'unanimità dei consensi,

IL CONSIGLIO COMUNALE
DELIBERA

L’immediata esecutività, ai sensi dell’art. 12 della L.R. n. 44/1991, del presente atto deliberativo.

******************************



Verbale n. 13 del 07/08/2020

Presenzia  per  l'Amministrazione  comunale,  ai  sensi  dell’art.  20  della  L.R.  n.7/1992,  come
modificato dalla L.R. n. 26/1993, il Sindaco Giuseppe De Luca.

E' presente,  altresì,  il  Responsabile  dell'Area Amministrativa ed Economico - Finanziaria,  Dott.
Salvatore Spatafora.

Il Presidente prende in esame l'ultimo punto posto all’ordine del giorno, concernente la seguente
proposta di deliberazione: "Appello del Comitato pro-raddoppio della strada Statale 284 Paternò -
Randazzo,  e  dei  Sindaci  dei  Comuni  interessati  per  l'applicazione  del  "Modello  Genova"  alla
riqualificazione della SS 284".

Il  Presidente,  completata  la  lettura  della  richiamata  proposta,  cede  la  parola  al  Sindaco  per
delinearne i contenuti.

Il Sindaco evidenzia che il Comitato è stato costituito da diverso tempo. Egli ne faceva parte come
cittadino ed oggi come amministratore. Questa proposta deliberativa è stata fortemente voluta da
tutti i Comuni, da Paternò a Randazzo, per dare maggior peso ed impulso alle proteste nei confronti
delle Istituzioni competenti, al fine di ottenere la messa in sicurezza della SS 284, con il raddoppio
delle attuali corsie,  considerato il rilevante numero di incidenti stradali registrati,  anche mortali,
specialmente nel tratto Paternò – Adrano. Comunica, altresì, agli astanti che è imminente l'avvio dei
lavori pertinenti la  strada Adrano - Bronte,  obiettivo fortemente voluto e raggiunto dalle passate
amministrazioni locali.  Ritiene,  dunque, che questa iniziativa intrapresa dal Comitato, dall'intera
Amministrazione malettese e dagli altri Comuni, produca i frutti sperati.

Terminata  l'esposizione  del  Sindaco,  il  Presidente  prende  atto  che  non  vi  sono  altri  interventi
sull'argomento e, pertanto, pone ai voti degli astanti,  da esprimersi in forma palese per alzata di
mano, presenti e  votanti n.  7,  la  proposta di deliberazione afferente l'appello  del Comitato pro-
raddoppio della  strada Statale 284 Paternò - Randazzo, e dei Sindaci dei Comuni interessati per
l'applicazione del "Modello Genova" alla riqualificazione della SS 284.

Unanimità di voti favorevoli.
IL CONSIGLIO COMUNALE

 Vista l’allegata proposta di deliberazione concernente l’oggetto, corredata del parere favorevole
di regolarità tecnica;

 Visto  l'O.A.EE.LL.  vigente  nella  Regione Siciliana,  così come modificato  ed integrato  dalle
LL.RR. n. 48/1991 e n. 30/2000 e successive modifiche ed integrazioni;

 Visto lo Statuto Comunale;
 Preso atto del risultato della votazione sopra riportato;

DELIBERA

DI  APPROVARE  la  proposta di  deliberazione  avente  ad  oggetto:  “Appello  del Comitato  pro-
raddoppio della strada Statale 284 Paternò - Randazzo, e dei Sindaci dei Comuni interessati per
l'applicazione del "Modello Genova" alla riqualificazione della SS 284".

Esauriti i punti all'ordine del giorno, il Presidente scioglie la seduta alle ore 09.32.
******************************


